



Mairie d'Ohnenheim

Vie communale

Informations décembre

Bulletin n° 22

RECENSEMENT DE LA POPULATION



Sylvie Schmitt

Dans le cadre du recensement de la population qui sera organisé du 18 janvier au 17 février 2024, nos deux agents recenseurs, Mmes Sylvie SCHMITT et Solange WIEDEMANN, se présenteront à votre domicile pour recueillir vos réponses à l'enquête. Nous vous rappelons que le recensement constitue une obligation à laquelle vous ne pouvez vous soustraire et que toutes les données collectées seront soumises au secret statistique. Nous vous remercions par avance pour l'accueil que vous leur réserverez.



Solange Wiedemann

RELOCATION DES LOTS DE CHASSE

Les lots de chasse situés sur le ban de la commune d'Ohnenheim ont été réattribués à M. Benoît WACH avec les loyers suivants : Lot n° 1 : 6 000 € / Lot n° 2 : 6 000 € / Lot n° 3 : 400 €. Conformément à la décision du conseil municipal en date du 11 mai 2023, la répartition du produit de la location de chasse se fera entre les différents propriétaires fonciers, au prorata de la superficie de leurs terrains.

Suite à un appel d'offres, le lot « Ried et forêt communale » situé sur le ban de la commune d'Illhaeusern, est attribué à M. Bertrand RAESER pour un loyer annuel de 7 000 €.

EN ROUTE VERS NOËL



En ce temps de Noël, il sera bon de partager un joli moment avec la chorale Sainte Cécile Ohnenheim – Elsenheim et l'ensemble vocal L's Zoz.

Vous êtes invités à entrer dans cette ambiance chaleureuse le
dimanche 17 décembre à 17 heures
à l'église Saint Grégoire d'OHNENHEIM

et à découvrir par la même occasion la crèche installée dans le jardin d'église.

DON DU SANG

Vous pourrez également profiter de ce temps de Noël pour **donner votre sang le vendredi 29 décembre** dès 17 heures à la salle communale.



La Municipalité vous souhaite de belles fêtes et
A queda rutsch vers 2024



RETROSPECTIVE : moments de joie et de partage

A la découverte du cirque : pendant deux semaines, les 114 enfants scolarisés à Ohnenheim se sont familiarisés avec le monde du cirque sous un chapiteau installé à l'arrière de l'Algéco. Tous ont pu profiter de l'expérience de la troupe itinérante du cirque Joubinaux qui les a initiés à l'acrobatie, au hula-hoop, au jonglage, à l'équilibre sur un fil et bien sûr à faire le clown. Autant dire que le spectacle de fin a ravi les parents qui ont découvert les talents de leurs enfants.

Cette activité proposée par les enseignantes a été financée par les parents, l'association des parents d'élèves et la commune qui a pris en charge 20 € par enfant.



Le RV des pêcheurs

Une jolie table, un bon repas préparé sur place par les membres de l'Amicale de Pêche, il n'en fallait pas plus pour réchauffer les cœurs et les corps après la pêche de Saint Nicolas !



L'arrivée de Saint Nicolas

Comme chaque année le 6 décembre, les enfants étaient impatients d'accueillir Saint Nicolas et de recevoir le traditionnel Mannala, les bonbons et le chocolat chaud. Les grands, quant à eux, ont pu se retrouver autour des braseros pour déguster le fameux vin chaud des Sapeurs-Pompiers et manger des knacks.



La belle journée des aînés

Ce dimanche 10 décembre était jour de fête pour les personnes invitées par la Municipalité et chouchoutées par les membres de la commission communale d'action sociale. Un bon repas, du bon vin dans une ambiance très chaleureuse avec une animation musicale des Amis du Ried très appréciée.



Retrouvez toutes les informations sur notre page Facebook et sur le site internet de la commune www.mairie-ohnenheim.fr